

## Mercaolid y la Escuela de Formación Profesional se suman a la campaña 'Locuras/Corduras'

- **Albergará una sesión del proyecto fotográfico de sensibilización de F. INTRAS**
- **Tendrá lugar el jueves 15 de noviembre a partir de las 09:00 en la nave de frutas y hortalizas**

(Valladolid, 14 de noviembre 2018).- '**LOCURAS/CORDURAS**', la campaña de sensibilización fotográfica de INTRAS sigue en marcha. Esta semana se sumará al proyecto **Mercaolid** por iniciativa de la **Escuela de Formación Profesional de Valladolid** con una sesión que se celebrará en la nave de frutas y hortalizas mañana jueves 15 de octubre a partir de las 9:00, convirtiéndose en la primera unidad alimentaria que pasa ante las cámaras del proyecto.

'LOCURAS/CORDURAS' es un proyecto fotográfico de Fundación INTRAS que nació en 2013. El objetivo inicial era captar la **singularidad** de cada persona, independientemente de su relación con la enfermedad mental. El proyecto se ha convertido en una herramienta para luchar contra el **estigma** que afecta a las personas que sufren **malestar psíquico**.

¿Quién es cuerdo, quién es loco? Desde la sensibilidad de la Fundación, la locura está de alguna forma presente en cada uno de nosotros, muy cerca e inseparable de la cordura. El rostro, el gesto, la forma de mirar, la sonrisa... son los elementos que nos identifican, los que nos hacen únicos a cada uno, sin poner límites ni fronteras, sin clasificarnos. Por eso todos los participantes en esta iniciativa visten igual, todos tienen entre manos los mismos elementos, todas las fotos son iguales... pero, al mismo tiempo, todas son diferentes.

En los ya 5 años de desarrollo del proyecto se han sumado a Locuras/Corduras instituciones de muy diverso origen y actividad: Aspanias (Burgos), Le Bistró (Valladolid), ASVAI (Valladolid), Colección de Arte Africano Arellano Alonso de la UVA (Valladolid), Federación de Asociaciones de Futbolistas Profesionales (FEAFV, con el apoyo de la Fundación Eusebio Sacristán) Ayuntamiento de San Pelayo – Festival '4Gatos', IES Pardo Tavera (Toro), Cámara de Comercio de Valladolid, Museo Etnográfico de Castilla y León, Facultad de Educación y Trabajo Social de la UVA, Aspaysm, Centro Cívico La Victoria de Valladolid...

Algunas cifras:

- 5 años de proyecto.
- 23 sesiones fotográficas.
- 847 participantes.
- 20.606 disparos con la cámara
- 1 exposición virtual: <http://locuras-corduras.intras.es>
- 1 exposición física (Museo Arte Africano de Valladolid, febrero 2018)

**Fundación INTRAS** (Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales) tiene como objetivo apoyar y acompañar a las personas que sufren un malestar psíquico a lo largo de su vida en la recuperación de su proyecto vital. También busca colaborar en el progreso y desarrollo de la sociedad en la que efectúa sus acciones.

INTRAS es miembro de la Asociación Española de Fundaciones.

**Tema: Mercaolid se suma a la campaña 'Locuras/Corduras'**

**Fecha: 15 de noviembre de 2018, a partir de las 9:00.**

**Lugar: Mercaolid (Avda. del Euro, nº 24), nave de frutas y hortalizas**

**Contacto Fundación INTRAS: 983 399 633. Eva Iglesias Vázquez, [eiv@intras.es](mailto:eiv@intras.es)**